



Katherine Dewar

Première directrice, Gestion d'actifs Fonds de croissance du Canada
Gestion d'actifs Fonds de croissance du Canada

Katherine Dewar est première directrice, Gestion d'actifs Fonds de croissance du Canada (GAFCC), à l'Office d'investissement des régimes de pensions du secteur public (Investissements PSP). Katherine dirige le démarchage, l'exécution et la gestion des actifs avec un focus sur l'industrie de l'énergie, centré sur le captage et stockage du carbone, les biocarburants, l'hydrogène, les énergies à faible intensité en carbone et l'électrification du chauffage des espaces et des procédés industriels.

Avec plus de 11 années d'expérience en investissement et gestion d'actifs, Katherine possède une vaste expérience dans la structure de transactions commerciales et juridiques complexes qui impliquent une coordination avec un groupe diversifié de parties prenantes.

Avant de se joindre à l'équipe de GAFCC, Katherine était directrice au sein de l'équipe de placements infrastructures chez Investissements PSP et se concentrait sur les secteurs de télécoms, du transport et de l'énergie.

Elle détient un BCom de l'Université McGill.



Katherine Dewar

Senior Director, Canada Growth Fund Investment Management
Canada Growth Fund Investment Management

Katherine Dewar is a Senior Director, Canada Growth Fund Investment Management (CGFIM), at the Public Sector Pension Investment Board (PSP Investments). Katherine leads deal sourcing, transaction execution and asset management with focus on carbon capture and sequestration, biofuels, hydrogen, low carbon energy and the electrification of heat and industrial processes.

With over 11 years of experience in the investment and asset management roles, Katherine has extensive experience structuring complex commercial and legal transactions which involve coordination with a diverse group of stakeholders

Prior to joining the CGFIM team, Katherine was Director in the Infrastructure Investments team at PSP Investments focused on the telecom, transportation and energy sectors.

She holds a BCom from McGill University.